

Les ados de la MJC Étoile mettent en scène le quartier



*Les 30 ados de l'accueil de loisirs ont travaillé sur leur quartier pour en extraire des saynètes jouées ensuite à la MJC Étoile.
Photo ER*

L'accueil de loisirs de la MJC Étoile a mis en scène le devenir du quartier avec l'activité théâtre des ados. Trente ados de l'accueil loisirs ont été encadrés par Eric Lehembre, un metteur en scène professionnel.

Ils ont exploré la mémoire et les lieux du quartier en pleine rénovation urbaine. « Cette réalisation est la première d'une série, confie Eric Lehembre. Plutôt que de travailler sur une pièce de théâtre, c'est une succession de saynètes que les ados ont jouées devant tous les enfants de la MJC Étoile. Ils ont reproduit des scènes inspirées de leurs rencontres avec les habitants, ils ont travaillé l'éloquence, l'expression et même l'improvisation dans certaines scènes. »

Pour Pape Mbaye, le directeur de l'accueil de loisirs, « ce projet a pour but de familiariser les ados avec l'expression orale. Ils n'ont pas l'habitude de s'exprimer, de rédiger, de communiquer. Ces rencontres leur ont permis de mieux connaître la morphologie du quartier, de rencontrer les habitants, de les interroger. Le but était de leur faire travailler sur le rédactionnel, l'éloquence, mieux se connaître. »